

## Goodyear Dunlop eröffnet neue Teststrecke

**Goodyear Dunlop hat eine neue Testanlage für Pkw- und Lkw-Winterreifen eröffnet. Das „Arctic Center“ liegt rund 300 Kilometer nördlich des arktischen Polarkreises im Nordosten Finnlands in der Nähe der Stadt Ival. Die Lage in einem Tal bietet ein Mikroklima, das für Tests auf Schnee und Eis von November bis Anfang April bestens geeignet ist. Goodyear least die Strecke und erhält die exklusiven Nutzungsrechte.**

Zur Anlage zählen mehrere Schnee- und Eis-Testpisten sowie -Teststrecken, Büroräume und Garagen zur Wartung der Testfahrzeuge und zur Vorbereitung der Testreifen. Goodyear Dunlop testet alle seine Winterreifen zusätzlich auch auf Strecken in Frankreich, Luxemburg, der Schweiz und in Neuseeland. Die geographische Verteilung der Einrichtungen ermöglicht ein ganzjähriges Testen auf den unterschiedlichsten Schneestrukturen. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Testgelände „Arctic Center“ von Goodyear Dunlop in Finnland.

---



Winterreifentest von Goodyear Dunlop.

---



Winterreifentest im „Arctic Center“ von Goodyear Dunlop in Finnland.

---